

Ejército Mantiene la Vigilancia en Calles

Hasta en un cincuenta por ciento se normalizó ayer el transporte de pasajeros y carga en calles y carreteras del país, por la estrecha vigilancia que el ejército mantiene por aire y tierra.

De San Vicente se repor-

tó que por la carretera Panamericana fluita el movimiento de vehículos y los patrullajes del ejército, lo mismo que en la calle a Zacatecoluca y otras adyacentes.

También reiniciaron su trabajo los transportistas

de caña, y numerosos camiones esperaban su turno para descargar en el Ingenio Jiboa.

Dijeron los motoristas que estaban dispuestos a continuar trabajando si contaban con las garantías necesarias, ya que como informamos ayer, los terroristas ametrallaron dos camiones, uno en la jurisdicción del cantón La Joya y otro en Achichilco. También atravesaron varios unidades de transporte a las cuales les perforaron las llantas a tiros.

Por ahora, dijeron los motoristas, únicamente trabajarán hasta las 5 P.M..

Por otra parte, a las doce de la noche del

—Favor pase a la página 11.

Un Muerto y 15 Golpeados al Precipitarse Autobús

Un muerto y quince golpeados resultaron cuando un autobús de la ruta 40 se precipitó en un barranco al romperse los frenos en una pendiente del Plan del Pito, Mejicanos.

Los pasajeros quedaron atrapados dentro del vehículo en el fondo del barranco.

Socorristas de los Comandos de Salvamento y personal del Batallón Zamcaml, de la Policía Nacional, trabajaron arduamente para rescatarlos: En ese lugar encontraron el cadáver del estudiante Onofredo Orellana de 18 años.

Al hospital Rosales fueron llevados de urgencia Paula Cruz Martínez, de 55 años, Concepción Lo-

zano de 45, Aurelia Ellizama León de 12, Pedro Menjivar de 71, Antonia Rosales de Menjivar de 64, Dina Morena Cortez de 17, Jesús Cortez de 38, Alejandra Cortez de 79 y Perfecto Callejas de 63. Otras personas que resultaron con golpes fueron llevadas a clínicas particulares.

El autobús placas B-73090 era manejado por Jorge Mauricio Aparicio y hace recorrido del centro de San Salvador-Mejicanos, Plan del Pito-San Roque.

A la hora de redactar esta noticia los socorristas de Comandos de Salvamento continuaban la búsqueda de otras personas en el lugar donde cayó el autobús.

Señora e Hijas Capturan Extorsionista en S. Ana

SANTA ANA. Miguel Angel Amaya fue entregado a miembros de la Defensa Civil, después de ser capturado por una señora y sus hijas en el caserío San Luis La Planta, cantón Nancastepeque, de esta jurisdicción. Amaya, que se hacía pasar como jefe de una escuadra subversiva, llegó a medianoche a casa de la señora a quien obligó a que le abriera la puerta amenazándola que si no lo hacía le iba a lanzar varias granadas.

Dice la señora que se encomendó a Dios y abrió la puerta.

El sujeto entró llevando envuelta en una bolsa un serrucho que decía era una metralleta.

Añadió que le suplicó que

no le hiciera daño a sus hijas y le entregó lo que tenía, 180 colones, pero Amaya, que era el que comandaba el grupo de 4 ó 5, exigía seiscientos colones. De pronto, una de sus hijas menores, presa de histérico, se lanzó sobre el sujeto y fue entonces que se armaron de valor y lograron desarmar al sujeto y los que le esperaban en el patio huyeron. A los gritos acudieron varios vecinos que las ayudaron, según dijo la señora Isabel de los Santos García, quien, al igual que sus hijas de 14 y 15 años, tiene golpes en la cara y los brazos.

El individuo, dedicado a la vagancia, según se dijo, fue enviado a la Policía

—Favor pase a la página 11.



URGE SILLA DE RUEDAS. El niño Gregorio Cubias Hernández quedó paralítico cuando esquivó la columna vertebral. Pide silla de ruedas. Cualquier donación se puede hacer al Hospital Bloom con la trabajadora social María Ruiz de Mena. Sostienen al paciente las enfermeras Lidia Monterrosa y Vilma de Castillo.



PATRONATO DE BOMBEROS. La Directiva del Patronato de Bomberos Nacionales fue electa durante asamblea general de socios realizada en el local de esta entidad, ubicada sobre la 25 Avenida Norte y Alameda Juan Pablo II. La juramentación fue hecha por el director de esa entidad Cnel. Jaime Ernesto Flores. El patronato que fungirá durante el periodo de 1985-1987, está presidido por el Sr. José Eduardo Salinas M.

Empleadas de Correos Bajo Amenazas a Muerte

Varias empleadas de la Dirección General de Correos han estado recibiendo amenazas a muerte telefónicamente, con el fin premeditado —dicen— de que desocupen la plaza que están desempeñando.

La denuncia la hicieron ayer en EL DIARIO DE HOY, afirmando que se en-

contran en un estado de crisis nerviosa, dado que en dos ocasiones anteriores, dos empleadas que también estuvieron recibiendo amenazas a muerte por teléfono, a las que no les dieron importancia, fueron asesinadas. Una de

—Favor pase a la página 5.

Quejas por los Rótulos Obscenos en los Buses

Son numerosos los rótulos y dibujos obscenos que motoristas y cobradores han colocado en los buses que circulan en esta capital, dice un usuario que se siente ofendido, ya que en esos vehículos viajan muchos menores de edad.

Entre esos rótulos y dibujos, informa, hay algunos que ofenden la dignidad del pasajero, ya que

en forma directa se refieren a él. En algunos buses han colocado calcomanías con figuras de animales, comparando al pasajero con cerdos, burros, monos y otros, según la intención del que colocó la figura, escogiendo la parte delantera interior del vehículo, para que todo

—Favor pase a la página 7.

Facilidades para Captar Dólares de Estados Unidos

Todos los Bancos podrán captar un mayor volumen de dólares de los Estados Unidos de América, ya sea en efectivo, en giros o en cheques, conforme resoluciones de la Junta Monetaria que ya están vigentes y de las cuales tiene conocimiento todo el sistema bancario.

En un comunicado de su Departamento de Rela-

ciones Públicas, el Banco Central de Reserva dijo que se ha notificado a los Bancos las disposiciones que en tal sentido han sido adoptadas, con el fin de lograr una mayor confianza y acrecentar los recursos en moneda extranjera en poder de los Bancos, a fin de que éstos puedan atenden-

—Favor pase a la página 7.

Tala de Árboles Agudiza Erosión en Occidente

SANTA ANA.—La tala de árboles conocidos como de "sombra" y las quemas que se producen en estos meses de verano, han venido a agudizar la erosión en este departamento, según lo pudieron comprobar autoridades locales y del MAG que ven con preocupación el problema.

La preocupación se extiende a los vecinos que han visto con preocupación cómo varias fuentes de agua se han secado y otras han comenzado a disminuir su producción.

Los perjudicados han declarado que el mismo agricultor campesino no alcanza a entender que con las quemas incontroladas, lo que hace es volver infértil el terreno. Hoy en día, es común observar en las zo-

—Favor pase a la página 25.



ASISTEN A SEMINARIO. Seminario sobre Metodología y Evaluación para el Nivel Parvulario, se lleva a cabo en el local del Kindergarten Nacional de Monserrat, de esta capital. Asiste personal de diferentes escuelas y núcleos, en su primera fase. Fue inaugurado por la Viceministra de Educación, Prof. Dinora de Mitchel.

Falta Colaboración para la Vacunación de Niños

Hubo poca colaboración en la primera jornada de vacunación por parte de la gente de escasos recursos debido a su falta de educación, dijo el Dr. Victor Rivera Guillén, Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Evangélica.

Esas personas, añade, son las que más necesitan de los beneficios de la vacuna para sus hijos, por lo que hay que tomar conciencia de lo que se está haciendo para erradicar enfermedades propias de

los menores. Se ha tenido conocimiento de que en algunos lugares la asistencia no fue como se esperaba, ya que algunas madres no pudieron llevar a sus niños a los puestos de vacunación y esto refleja lo anterior.

Pareciera extemporánea esta observación, ya que la primera jornada se llevó a cabo el 3 de este mes, pero hay que pensar que el proyecto incluye dos jornadas más y hay que hacer conciencia en los pa-

—Favor pase a la página 7.